







Vocería de la Guardia Nacional Comunicado de prensa conjunto 363/Estatal Ciudad de México. 8 de noviembre de 2023

## EN TAMAULIPAS, GUARDIA NACIONAL Y ANAM DETIENEN A EXTRANJERO QUE PRETENDÍA INGRESAR AL PAÍS CON 996 CARTUCHOS ÚTILES

• La detención se realizó con apoyo de binomios caninos en el municipio de Matamoros

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de cero impunidad del gobierno federal, en Tamaulipas, integrantes de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con personal de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), detuvieron a una persona que pretendía ingresar a territorio nacional con 996 cartuchos útiles.

Al efectuar inspecciones de vigilancia y prevención del delito en el Puente Internacional "General Ignacio Zaragoza", ubicado en el municipio de Matamoros, elementos de ambas instituciones visualizaron al conductor de una camioneta, a quien correspondió luz roja del semáforo fiscal, por lo que fue sometido a una revisión.

Los guardias nacionales solicitaron al conductor, originario de Estados Unidos, que permitiera realizar una inspección preventiva a su automóvil, a lo que accedió voluntariamente. Al efectuar un rastreo preventivo con binomios caninos se ubicó en el compartimiento para equipaje una caja de plástico para herramientas que en su interior contenía diversas bolsas con 996 cartuchos útiles calibre 50 mm.

Solicitaron al ciudadano extranjero acreditar la tenencia del material bélico; sin embargo, manifestó no contar con los permisos correspondientes para su portación e ingreso a territorio nacional, por lo que fue detenido.

Tras leerle la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención y realizar su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones, fue puesto a disposición de la Agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, junto con los cartuchos, para continuar las investigaciones correspondientes. La camioneta quedó embargada precautoriamente en el almacén de la aduana de Matamoros.

La Guardia Nacional y la Agencia Nacional de Aduanas de México refrendan su compromiso de sumar capacidades operativas para fortalecer las medidas de supervisión en puntos fronterizos y garantizar la seguridad en territorio nacional.



## #MéxicoEnGuardia











/GuardiaNacionaldeMéxico



